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1　Aos quatorze dias do m6s de janeiro de dois mil e quinze, aS dez horas e trinta

2　minutos, reuniram-Se na Sala de Reuni6es do Canやus Reitor Edgard Santos, em

3　Barreiras偲A, OS membros do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extens各o sob a

4　presidencia da Magnifica Reitora Pro 7t?nやOre, Professora Iracema Santos Veloso,

5　com a presen9a do Vice-Reitor Pro 7t,′,pOre, Professor Jacques Antonio de Miranda,

6　da Pr6-Reitora de Graduap着o e A96es Afimativas, Professora Anatalia Dejane Si看va

7　de OIiveira, da Pr6-Reitora de P6s-Gradua9各O, Pesquisa e Inovapao, Professora

8　Luciana Lucas Machado, do representante Pr6-Reitor de Extens奮o, Cultura e

9　Desporto, Professor Evani看do Santos Cardoso, do Coordenador Geral de Ndeleos

lO Docentes do Centro das Hunanidades, Professor宜nio Sugiyama J血ior, da Diretora

ll Pro 7t明タOre do Centro Multidisciplinar do ca71やuS de Barra, Professora Antonia

12　Mirian Nogueira de Moura Guerra, da Diretora Pro　7tnやore do Centro

13　Multidisciplinar de Santa Maria da Vit6ria’Professora Maria do Carmo Pascoli’do

14　Coordenador Geral dos Ndcleos Docentes do Centro Multidisciplinar de Luis Eduardo
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Magalh急es, Professor Leonardo Rospi? da representante dos Tecnico-Administrativos,

Juliana AIves Braga. A Magn縦ca Reitora Pro 7tnやore, Professora Iracema Santos

Veloso cumprimentou a todos, e iniciou a Reuni奮o Extraordin各ria para tratar da seguinte

18　pauta: 1) Ju萱gamento dos Processos 23066.066074/14-73 e 23066.053224/14-51. A

19　Professora Iracema Veloso iniciou a reuniao com as considera96es iniciais sobre os
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processos em tese e em seguida passou a palavra ao Professor Evanildo Santos Cardoso

para proceder a leitura do Recurso do estudante Efrem Gomes de Lima. Em seguida, O

Professor Evanildo Santos Cardoso realizou a leitura do parecer elaborado pelo

Professor Paulo Roberto Baqueiro Brandあ. Ap6s a leitura, a Professora Iracema Veloso

perguntou se algun Conselheiro gostaria de mais algum esclarecimento acerca do

referido processo e ninguさm se pronunciou・ A Presidente do Conepe’Professora

26　Iracema Veloso coIocou o Parecer do Professor Paulo Roberto Baqueiro Brandao,

27　referente ao Processo nO23066.066074/14-73, que foi desfavorかvel a efetiva9あda

matricula do requerente Efrem Gomes de Lima, Sendo aprovado por unanimidade’e O

estudante ser各comunicado da decis肴o pelo Conepe. Em seguida, a Professora Iracema

Veloso iniciou a aprecia9肴O do Processo 23066.053224/14-5 1 , da requerente Claudine

Lima Sodre, Onde passou a palavra ao relator, Professor Jacques Antonio de Miranda.

Com a palavra, O PrOfessor Jacques Antonio de Miranda realizou a leitura do recurso da

estudante Claudine Lima Sodre・ Em seguida, O Professor Jacques Antonio de Miranda

apresentou o parecer, nO qual foi desfavoravel a ef証va碑o da matricula da estudante

Claudine Lima Sodre・ Logo ap6s, a Professora Iracema Veloso perguntou se algum

membro possu王a alguna d血ida, e a Professora Maria do Camo questionou se havia

algun modo de reverter essa situa碕O, e a Professora Iracema Veloso infomou que a
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39　complementou a infoma9為O dada pela Professora Iracema Veloso. A Presidente d。

40　Conepe infomou que a estudante Claudine Lima Sodr6 se inscreveu para a categoria

41 inadequada para a sua condi辞O. O Professor Marlus Heurique Queiroz Pereira sugeriu

42　que sga ressaltado no Edital do SISU, SObre os co16gios conveniados, e a Professora

43 Iracema Veloso infomou que a infoma尊o j各consta no Edita=an9ado para o prlmelrO

44　semestre de 2015. Em seguida’a Presidente do Conepe, Professora Iracema Veloso

45　infomou que a estudante Claudine Lima Sodre, em Seu reCurSO, denunciou un

46　estudante da Universidade, que eSt各na meSma Situa辞O de colegio conveniado e

47　recebendo auxilio, e Ser各instaurada uma sindic含ncia a fim de apurar a referida

48　den心ncia. Logo ap6s, a Professora Iracema Veloso coIocou em julgamento o Parecer

49　apresentado pelo Profdssor Jacques Antonio de Miranda, que foi desfavoravel ao

50　recurso apresentado pela estudante Claudine Lima Sodre, Sendo aprovado por

51 unanimid叫e pelos membros do Conselho, e que a requerente Ser各COmunicada da

52　decis肴o. As onze horas e trinta e cinco minutos’a Magn脆ca Reitora Pro 7セnやore,

53　Professora Iracema Veloso encerrou a Reuniao Extraordinaria do Conselho de Ensino,

54　Pesquisa e Extensあda Universidade Federal do Oeste da Bahia e nada a mais havendo

a ser registrado’eu, Andrea Oliveira, Secret各ria Executiva, lavrei a presente ATA que

Segue aSSinada por mim e todos os presentes, eStando disponivel na integra, graVada em

fomato digital. Barreiras, 14 dejaneiro de 2015. @-丁へ、しし一也J玉J⊥ Tutユ4乙ノ
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